



Aus der Gemeinde 🗙





Malcher Kerb

Nach zweijähriger Pause begann die Malcher Kerb traditionell wieder mit dem Gottesdienst in der Malcher Kirche. In alter Frische begeisterte Pfarrer Walter Ullrich die Anwesenden wieder mit seiner Predigt in hessischer Mundart. Mit dabei war auch Familie vom Baur aus Seeheim, die 2014 erstmals auf seine Mundartpredigten aufmerksam geworden ist und sich sogar "Pfarrer-Ullrich-Fanclub"-T-Shirts hat drucken lassen. Mehr dazu in einem der nächsten Gemeindebriefe. Nach dem Gottesdienst kam es zu einer Neuerung. Statt wie die letzten Jahre in einem etwas aus der Zeit gefallenen dreirädrigen Motorrad ("Trike") wurde Pfarrer Ullrich diesmal mit der gemeindeeigenen Rikscha von Bürgermeister Kreissl höchstpersönlich die Frankensteiner Straße hinab zum Festplatz an der Bürgerhalle chauffiert.

Michael Maxin

STRABER

PLECGE Medien Verlag GmbH • Friedrich-Wöhler-Straße 2 - 4 • 64579 Gernsheim • TeL: 0 62 58 / 93 36 0 • Fax 0 62 58 / 93 36 50 • info@plegge-medien.de

17. Jahrgang · Ausgabe KW 36 · Auflage: 19.000

Mittwoch, 7. September 2022



Spaß und Freude in Malchen

Tolle Stimmung beim Kerweumzug







Pfandkredit

Adelungstr, 23 Tel: 06151 - 20321 www.leithaus-darmstadt.de DI - FR 9:30 - 17:30 + SA 10 - 14

Leihhaus Darmstadt





- Außergutz
- Warmedam Amtrich
- Rauputz, Maler-, Tapezier- u. Lackierarbeiten





Malchen (real). Spall and Stimmung horsefule in Malchen beim Korweamzug, Auch ein Tanzbein wurde ganz selbstverstürellich geschwungen während andere Umzagsteilnehmerhmer den Kerwebaum mit dem Traktor durch die Straßen zogen.